

LUNA DE MIEL EN TANZANIA

Piérdete por Arusha, Tarangire, Manyara, Ngorongoro y Serengeti



Duración

9 días

Precio

Desde 3.680 €

Información

Un viaje para disfrutar de todo el romance de la sabana africana.

Fauna, playas, gente amable, culturas fascinantes: Tanzania tiene todo esto y más dentro de un paquete repleto de aventuras.

Culturas fascinantes

En Tanzania abundan las oportunidades de conocer a los pueblos y culturas del país: acercarse a los masáis; pasar un tiempo con los seminómadas barabaig; sentir la hospitalidad de una comida típica y los ritmos de los bailes tradicionales; charlar y hacer trueques en los mercados. Pero, por encima de todo, es el pueblo tanzano, con su cordialidad característica y la dignidad y belleza de sus distintas culturas, lo que hace tan memorable la visita. Lo más probable es que se quiera regresar, a lo que la mayoría de los tanzanos dirán "karibu tena" (bienvenido un nuevo).

Playas de ensueño

El litoral índico de Tanzania es mágico, integrado por islas y pueblos custodios de siglos de cultura suajili. Aquí uno retrocede en el tiempo a los días en los que la costa oriental africana era sede de sultanes y el eje de una ruta comercial que se extendía hasta Persia, la India y más allá; se relaja en playas de arena fina con palmeras y baobabs; contempla amaneceres; se mueve al compás de los ritmos costeros; y se sienta bajo las velas de un dhow oyendo el crujir de su arboladura y el lametazo del mar en su proa.

Monte Kilimanjaro

El Kilimanjaro saluda a los visitantes con sus laderas boscosas y su cumbre nevada. Es el pico más alto de África y el volcán exento más alto del mundo, y también el territorio del pueblo chagga y de una nutrida fauna. Los montañeros llegan por millares para desafiar sus laderas enfangadas, caminos rocosos y pedregales resbaladizos. Recompensas: la emoción de alcanzar la cúspide de África, las vistas de los campos de hielo y contemplar la salida del sol.

Fauna maravillosa

Más que cualquier otro destino, Tanzania es la tierra de los safaris. Los ñus galopan en estampida por las llanuras. Los hipopótamos se disputan un sitio en fangosos cursos de agua. Los elefantes deambulan por las rutas migratorias estacionales y los chimpancés se columpian en las copas de los árboles. Se dan oportunidades sin igual para disfrutar de toda esta riqueza natural: contratar un safari en barco y pasar junto a los cocodrilos que dormitan en la Reserva de Caza de Selous; ver a las jirafas sobre los baobabs en el Parque Nacional de Ruaha; observar cómo las aves acuáticas picotean en los bajíos de la isla de Rubondo; y contener la respiración mientras los leones rondan el vehículo en el cráter del Ngorongoro.

Itinerario

VIAJE A TANZANIA

SALIDAS: Del 15/1/25 al 15/12/25: lunes

ORIGEN: Madrid.

ITINERARIO DETALLADO:

Día 1 Madrid - Arusha

Vuelo de salida al aeropuerto de Kilimanjaro, en Arusha, vía punto internacional. Noche a bordo.

Día 2 Arusha

Traslado al hotel. Alojamiento.

Día 3 Arusha - Tarangire (Media pensión)

Desayuno. Mañana libre hasta la hora de salir con nuestro guía con destino Tarangire. Safari por la tarde en el parque. Tarangire es especial, es el reino de los gigantes, pues es famoso por su enorme población de elefantes y por los majestuosos árboles baobab que lo salpican. Tiene una increíble diversidad de paisajes y vegetación. La topografía de las colinas está cubierta de baobabs y de termiteros, y dividida por el río Tarangire que atrae a un gran número de animales en migración en los meses secos. En sus proximidades se encuentra un área de protección natural gestionada por diez comunidades masai, y establecida en 2003 para proteger el corredor migratorio entre el lago Tarangire, el lago Manyara y el rancho Manyara. En la época húmeda, esta zona atrae a grandes bandadas de flamencos y otras aves acuáticas. Cena y alojamiento.

Día 4 Tarangire - Manyara - Karatu (Pensión completa)

Desayuno y salida temprano hacia el cercano Parque Nacional del Lago Manyara. Aunque menos conocido, el lago Manyara es un pequeño y hermoso parque nacional que merece la pena conocer. Cuenta con una gran población de elefantes y diferentes especies de primates que campan a sus anchas por todo el territorio. A veces, con suerte, es posible contemplar a los famosos leones trepadores de árboles. Después del almuerzo tipo picnic en el parque, llegada a Karatu, en el Área de Ngorongoro. Cena y alojamiento.

Día 5 Karatu - Serengeti (Pensión completa)

Desayuno. Continuamos hacia las llanuras de Serengeti, atravesando el Área de Conservación de Ngorongoro. Visita a la Garganta de Olduvai, considerada la Cuna de la Humanidad. Almuerzo y safari por la tarde. Cena y alojamiento.

Día 6 Serengeti (Pensión completa)

Safaris por la mañana y por la tarde. El Parque Nacional de Serengeti es uno de los santuarios de vida salvaje más grandes del mundo. El origen de su nombre viene de la lengua Masai "Siringet", que significa "llanura sin fin" Aun siendo el hogar de los 5 grandes, una de las atracciones más impresionante de este gigantesco ecosistema es la enorme concentración de herbívoros: ñus, cebras, antílopes etc... en las llanuras y su migración anual. El escritor Laurens van der Post lo describió así: "los únicos seres vivientes que parece que pertenezcan al Serengeti son los animales salvajes. Entre los animales y África existe una comprensión que los seres humanos no han lle gado todavía a descifrar". Y así el Serengeti, la tierra que transcurre para siempre, es el hogar de cientos de miles de criaturas, grandes y pequeñas, el escenario de épicas batallas por la supervivencia y el sueño de

cualquier viajero que sueñe con el África de espacios abiertos, cielos infinitos plagados de estrellas y el espectáculo natural más extraordinario de la Tierra. El término 5 grandes se refiere a un quinteto de especies animales africanas conformado por el león, el leopardo, el rinoceronte, el elefante y el búfalo. Fue acuñado por los primeros exploradores y se refiere a las cinco presas más difíciles y peligrosas de cazar. Durante el safari, nuestro guía buscará a estos 5 grandes. Los más difíciles de encontrar son el rinoceronte y el leopardo. Un día de safari siempre es emocionante y diferente. Nunca se sabe qué puede ocurrir, qué puede aparecer tras una acacia o una roca. Por eso, un safari es un viaje único e inolvidable. Cena y alojamiento.

Día 7 Serengeti - Ngorongoro - Karatu (Pensión completa)

Desayuno. Salida con comida tipo picnic al Cráter de Ngorongoro. Descenso a la caldera de 20 km de diámetro. Espectacular paisaje y gran concentración de vida salvaje que puede encontrarse durante todo el año al tener agua y alimento. Cuando por fin llegamos al punto más alto de las laderas del cráter del Ngorongoro, a nuestros pies se abre el Jardín del Edén sobre la Tierra. Nunca habremos visto nada igual, tanta vida reunida en un solo espacio. Por eso los masai, que llegaron aquí hace dos mil años para quedarse, lo bautizaron como el-Nkoronkoro, "Regalo de Vida". El cráter forma parte de la Zona de Conservación de Ngorongoro, Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO desde 1979. En Ngorongoro encontraremos hipopótamos en los manantiales de Ngoitoktok, flamencos en el lago Magadi y hasta tres centenares de elefantes. La abundancia de agua y pasto asegura la presencia de ñus, cebras, búfalos, gacelas de Grant, varias clases de antílopes, jabalíes y por supuesto de sus grandes depredadores, como leones, hienas y chacales. En la zona quedan también unos 30 rinocerontes negros, una especie muy amenazada y especialmente protegida. Tras el safari, regreso a Karatu. Cena y alojamiento.

Día 8 Karatu - Arusha - Madrid

Desayuno y regreso por carretera a Arusha. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo de regreso a la ciudad de origen, vía punto internacional. Noche a bordo.

Día 9 Madrid

Llegada

¿Qué incluye?

NUESTRO PRECIO INCLUYE:

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- Alojamiento en hoteles previstos (o similares), categoría A (4/5*), en régimen indicado en itinerario.
- Almuerzos y cenas durante el safari según itinerario (sin bebidas). Alojamiento y desayuno en Arusha.
- Agua mineral en el vehículo de safari y durante las comidas.
- Safari en regular con chófer/guía acompañante en castellano, en todoterreno con ventana garantizada.
- Transporte en un vehículo 4x4 compartido con otros viajeros adaptado para safari. Kilometraje ilimitado.
- Entradas a Parques Nacionales del itinerario.
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas y carburante

HOTELES PREVISTOS:

HOTELES (indica Ciudad	dos o similares) Hoteles
Cat. A (4*)	
Arusha Karatu	Kahawa House Ngorongoro Farm House
Cat. A (4*Sup) Tarangire	Burunge Tented Lodge
Cat. A (5*)	and the second
 Serengeti 	Lahia Tented Lodge

EXPERIENCIAS DESTACADAS:

- Safari en Tarangire.
- Descenso al cráter del Ngorongoro, considerado como una de las siete maravillas naturales del mundo.
- Safari en Serengeti.
- Safari en Manyara.

EXPERIENCIAS OPCIONALES:

- Safari en globo.
- Visita a un poblado masai

EXTENSIONES A PLAYAS:

La guinda a un extraordinario viaje puede ser unos días de descanso en una playa paradisíaca donde disfrutar del sol, la arena y un perfecto mar azul. Completa tu viaje con unos días de relax en algunas de las mejores playas que te proponemos: disfruta de la exótica Mombasa y sus inolvidables atardeceres, los maravillosos hoteles de Zanzíbar y sus extraordinarios fondos marinos, la amabilidad de Isla Mauricio y su fantástica gastronomía, las prístinas aguas de Seychelles y sus legendarias playas o la exclusividad de Maldivas y sus aguas color turquesa.

Precio

EL PRECIO DETALLADO DEL VIAJE POR PERSONA ES DESDE: 3680€

*el precio del viaje es orientativo.

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com

